
一般社団法人全国古民家再生協会  

静岡第一支部 第二支部 第三支部 第四支部 

２０１８年１１月 定例会議事録 

                        記録日：２０１８年１１月５日 

                                記録者： 三ツ井 仁 

団体名 一般社団法人全国古民家再生協会  
      静岡第一支部 第二支部 第三支部 第四支部 

開催日時 ２０１８年１１月５日（月）   １８:３０〜２０:００ 

開催場所 静岡市産学交流センター 静岡市葵区御幸町３−２１ 

出席者 
富田道明 山下利之 鈴木昌志 望月隆睦 久保田常右（代理：竹安）

大石智 深田貴一 片川範之 大場祐太郎 鈴木瑞江 久保田哲矢 
花田美樹 三ツ井仁 

欠席者 松原美恵子 鈴木修 

オブザーブ  

議事 １ 開会  

２ 会員報告 

鈴木瑞江さん 
今月中に着工できそうです。 
掛川鈴木邸の会議に参加しました。自分と違う手法でされているので

勉強していきます。 
 
片川範之さん 
昨日、一昨日完成見学会を実施しました。消費増税の波が肌で感じる

ようになりました。 
近所で大正時代の古民家があり、気になっていましたが、持ち主から

連絡がありました。手放したいとのことです。これから相談していき

たいと思います。 
 
深田貴一さん 
順調に仕事も進んでいます。 
古民家の問い合わせが増えています。掛川の研究会に参加しました。

なかなか大変だなぁと思っています。次回１２月に具体的な内容にな

ります。１７日は大工棟梁検定です。 
 
大石智さん 
ウォールスタットというものをご紹介します。無料のソフトなので便

利だと思います。耐震の安全という言葉に対して、このソフトで安全

の度合いがわかると思います。 
鑑定診断書を今の状態で出して良いかどうか判断に困ることが多い

です。 
 
望月隆睦さん 
ジャパトラ１００部を配っています。だんだんと慣れてきました。配

りながらいろいろな話を聞くことができます。若い人たちに古民家の

価値を伝えていかなければと常々思っています。 
 
久保田哲矢さん 
台風被害の復旧が終わっていません。 
新築木造アパートが始まりました。木造を推進しているのでその仕事

が多くなり、職人さん不足に悩まされています。職人単価が合わず難

しいことが多いです。 
 



 
花田美樹さん 
新築のお客さんがキャンセルになりました。金額の折り合いが合わな

かったようです。 
 
山下利之さん 
リフォーム工事が終了しました。 
古い建物の改修は難しいと再認識しました。施主との価値観の違いを

どう埋めるのかが課題です。 
知り合いの方がお持ちの福島の古民家を見てきました。震災のままな

ので、タンス等が倒れたままでした。増築した部分の方が朽ちていて、

古い方がしっかりと残っていました。 
 
鈴木昌志さん 
湖西市の古民家鑑定にはお越しいただきましてありがとうございま

した。会社としてもギャラリーなど作り情報をつなげていきます。 
 
竹安さん 
 
 
 
３ 例会学習プログラム 
  参の二十 天井仕上げ 鈴木瑞江さん     
  参の二十一 床    片川さん 
  参の二十二 畳    望月さん 大石さん 
 
４ ジャパトラ紹介 １１月号 
 
５ 静岡県関連事業報告 
 
６ 例会について 

      １２月 定例会・忘年会  １２月３日（月） 

       １月 定例会       １月７日（月） 

７ 一般社団法人全国古民家再生協会からのお知らせ 

８ 支部長挨拶       第一支部支部長  富田道明 

今日もありがとうございます。 

掛川の事業は、新しい取り組みのひとつです。ぜひ成功で

きるように皆さんからの協力をお願いいたします。 

 

９、その他 

１０、閉会   

決定事項  

次月開催日時 ２０１８年１２月３日（月）  

次月開催場所 静岡市産学交流センター 静岡市葵区御幸町３−２１ 

次月議事内容  

 


